

留学だより Vol. 1

8月14日から、ドイツのエアフルト留学しに来ています。

8月であるにも関わらず、とても涼しくて心地いいです。気温は同じくらいなので、おそらくは日本と違って湿度が低いからなのだと思います。



← 1週間の学び舎

ハンブルグ外構の宿舎

まずは1週間のドイツ語学・文化学習のために日本からハンブルグに向かいました。

その途中、なぜかグループの人たちがはぐれないようにまとめるリーダー役になり、何とか役割をこなしました。

宿舎では同じ財団の留学生とともに簡単なあそびでドイツの語学や文化、マナーなどを学びました。

新・我が家（ホストファミリー宅） ↓

日本にはなかった自分の部屋があり、嬉しいです。持ってきたものを全てぶちまけたので汚いですが、これから少しずつ整理整頓をしていく予定です。

ホストファミリーはホストファザー・ブラザー・シスターの3人です。

ホストブラザー・シスターは自分よりも年下ですが、ドイツに来たばかりの自分は教えてもらう側です。



ドイツの伝統的なボードゲーム「カルカソンヌ」 →

家族と一緒にボードゲームをしました。

ドイツは冬がとても寒く、暗いので外に出て遊べないため、ボードゲームで暇をつぶすのだとか。

ホストファザーはホストファミリーの中で勝てる人がいないほど強いらしく、圧勝されてしまいました。



Heinrich Mann Gymnasium

略して HMG が、自分が 8 月 29 日から約 1 年間通う学校の名前です。
Gymnasium は日本でいう中高一貫に近く、6 学年以上の学年が存在します。

校舎の入り口→

緊張して授業に臨みましたが、先生方や
クラスメイトがとても優しく、
授業の内容や宿題についてなどを
とても丁寧に教えてくれました。

通っていて一番驚いたのは、
授業が無くなったり、別の日に移動したり
などが日常的にあることです。
まるで大学の講義みたいだな、と
大学生でもないのに思ったりしました。



Holiday

HMG でも、休日は土曜日と日曜日です。
日曜日はたいていのお店が閉まっているため、
美術館や博物館に行ったり、特別なイベントを
楽しんだりするのが主です。
今年は偶然にも、
東西ドイツ統一記念日の公式祝典行事が
エアフルトで行われるということで、
行ってきました。めでたいですね。
様々なミュージシャンがイベントにいらして
おり、多種多様な音楽を聴いて楽しみました。

東西ドイツ統一記念日の公式祝典行事のシンボル↓



中腹からの 1 枚。スマホを落としかけました。→

ほかにも、ホストファザーの友人と一緒に
ロッククライミングをしに行きました。
自分は基本的に高いところが好きなので、
翌日に全身筋肉痛になりましたが、
最高に楽しかったです。
それでは、また来月。

野上

